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Ecole Elémentaire de Reyvroz 
1173 route de Thonon 

74200 REYVROZ 

04.50.73.82.09 

ce.0740880e@ac-grenoble.fr 

 

Procès-verbal du Conseil d’école n°2 – Année scolaire 2023-2024 

Mardi 19 mars à 18h30 
 

Invités : Mme l’Inspectrice de l’Education Nationale, Mme Valérie Rondey ; M. le Maire, M. Gérald 

Lombard ; Mme la Conseillère municipale, Mme Stéphanie Montet ; M. le Conseiller municipal, M. 

Florian Irlès ; Mr le représentant des parents d’élèves, Mr Grégory Mucel ; Mme la directrice de l’école 

élémentaire, Mlle Elodie Richard 

 

Excusées : Mme l’Inspectrice de l’Education Nationale, Mme Valérie Rondey  

 

Présents : M. le Maire, M. Gérald Lombard ; Mme la Conseillère municipale, Mme Stéphanie Montet ; 

M. le Conseiller municipal, M. Florian Irlès ; Mr le représentant des parents d’élèves, Mr Grégory Mucel 

; Mme la directrice de l’école élémentaire, Mlle Elodie Richard 

 

 

 

Rappel de l’ordre du jour : 

1) Point sur les effectifs et rentrée 2024 

2) Point sur les évaluations nationales CP 

3) Calendrier scolaire et projets de l'année 

4) E3D et ATE 

5) Projet d’école  

6) Questions diverses 

 

Début du conseil à 18h30 

 

- Point sur les effectifs et projection rentrée 2024 

Nous sommes actuellement à 17 élèves dans la classe (+1 élève en CE1 en janvier) 

A la rentrée 2024, il y aura 5 départs, 5 entrées en CP et 1CP, 2 en CE2 soit déjà 20 élèves.  

(répartis ainsi : 5 CP, 2 CE1, 5 CE2, 4 CM1 et 3 CM2) 

Seulement 2 familles du lotissement m’ont déjà contacté pour inscrire leurs enfants. Il faudrait avoir des 

précisions sur les autres familles susceptibles d’arriver prochainement. Le but étant d’éviter de me 

retrouver avec un grand nombre d’enfant en cours d’année.  

Pour la rentrée 2025, nous n’aurons que 3 départs et 3 CP prévus (maternelle Val d’Hermones).  

 

- Point sur les évaluations nationales CP de janvier  

Les CP ont passé une deuxième session d’évaluation en janvier. Les résultats sont très corrects pour 

l’ensemble. Aucun élève n’est dans un groupe à besoin ou fragile.  

Les parents ont tous été reçus pour un point de mi-année.  

 

- Calendrier scolaire et organisation de l’année (projets) 

Durant la période 2, nous avons bénéficié de 8 séances de Zumba, financé par l’APE à hauteur de 320€. 

La chorégraphie finale a été présentée lors du spectacle de Noël à la salle des fêtes.  

Nous avons participé à la cérémonie du 11 novembre à Reyvroz en chantant.  

Nous avions prévu une « journée neige » début février. Malheureusement, pour un défaut de transporteur 

pour 2 écoles sur 5, nous avons dû annuler cette journée.  



 

 

 

2 

 

Ecole Elémentaire de Reyvroz 
1173 route de Thonon 

74200 REYVROZ 

04.50.73.82.09 

ce.0740880e@ac-grenoble.fr 

 

Nous avons bénéficié de 3 interventions pour des ateliers-philo organisés par la CCHC fin novembre et 

début décembre. Ces ateliers permettent de travailler sur le développement des compétences psycho-

sociales des enfants, d’ouvrir au respect de l’autre, des différences, d’apprendre à s’écouter…. Les thèmes 

traités étaient : A quoi sert l’école ? C’est quoi le bonheur ? C’est quoi la violence ?  

Nous avons participé au marché de noël de l’APE en fabriquant des petits sablés et roses des sables 

comme chaque année.  

Nous avons participé à la Semaine des Mathématiques à travers des énigmes, des problèmes à inventer, 

une visio pour un problème chronométré, et une énigme à partager en famille. 

Finalement, nous n’aurons pas de spectacle cette année. La salle de spectacle Starting Block n’a pas 

réussi à finaliser la venue du spectacle « Ni prince, ni princesse » comme initialement prévu. Nous en 

sommes désolés.  

Nous aurons normalement une journée autour des Olympiades au mois de juillet avec les autres écoles de 

la vallée. Dans notre première idée nous aimerions allés au plateau des Mouilles, pour avoir un assez 

grand espace pour les élèves - environ 200. Nous travaillerons encore sur le contenu et l’organisation 

prochainement.  

 

- E3D-ATE 

 

Nous avons eu 3 interventions de Julie Rossa du CPIE Chablais Léman (11/12, 16/01 et 18/03). Nous 

abordés différentes thématiques : 

- La biodiversité : ce que c’est, diagnostic du jardin, comment l’améliorer,  

- Les pollinisateurs et comment améliorer le jardin en vue de mieux les accueillir  

- Les aménagements du jardin, bilan et perspectives, projets à venir + préparation du terrain 

pour planter la haie. 

En plus : Les tiques : intervention prise en charge par l’ARS afin de prévenir les piqûres et que faire en 

cas de piqûre + sciences collaboratives. 

 

Nous sommes en train de chercher les arbres à planter pour la haie champêtre. 

Pour rappel, nous avons obtenu une subvention de l’OFB à hauteur de 80% du budget total prévu de 

4000€. Ce budget comprend 6 interventions du CPIE à l’école et 200€ de matériel fourni par le CPIE et 

800€ à la charge de l’APE (pour acheter des outils et des arbres cette année). 

 

Nous redémarrerons le dossier ATE dès le 15/04 afin d’obtenir le label ATE et nous demanderons un 

financement à nouveau. Les modalités ont changé maintenant nous demandons un financement sur deux 

ans.  

Nous comptons toujours travailler avec le CPIE.  

 

 

Nous avons fait une sortie en forêt début février afin 

d’observer la nature en silence, découvrir de nouvelles 

choses… Nous en avons profité pour rapporter du bois mort 

et des cônes pour le jardin. 

 

 

 
Carte des ATE du Chablais  
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Nous participerons au programme « Recylum » pour travailler sur le tri 

des déchets lors de la période 5. 

 

- Projet d’école 

 

A la suite de l’évaluation d’école de l’an dernier, nous devions réécrire le projet d’école. Il est en cours de 

construction et il faudra que l’inspection le valide ensuite.  

 

- Questions diverses 

 

• La photo de classe a été faite par Florian Irlès et offerte à chaque famille par l’APE. Chaque 

famille a pu recommander d’autres tirages de photo de classe ou de photo individuelle. L’APE a 

commandé les tirages à l’imprimeur de Vailly.  

• Les élèves sont en train d’écrire une lettre à la mairie pour des petits travaux/aides matérielles 

pour le jardin. Il est proposé de venir présenter cette demande lors d’un conseil municipal, à 

décider par les enfants. 

• Classe bleue : le budget prévisionnel se déroule comme suit  

 
Les demandes de subvention ont toutes été faites. Cependant, je n’ai à ce jour aucun retour.  

Le premier acompte a été débité.  

• Les branchements pour la fibre devraient être faits le 25 mars.  

• Nous envisageons d’organiser une liaison GS-CP en échangeant les élèves pour une journée. Les 

GS actuels viendraient dans les écoles élémentaires et les CP actuels retourneront en maternelle.  

Le but étant de familiariser les GS, de prendre des repères, de discuter des attendus…  

Les CP pourront eux présenter une lecture, participer aux activités de maternelle, faire un 

exposé… à définir. La question se pose sur la cantine -frais ? une réunion sera tenue la semaine 

prochaine pour en discuter avec les collègues de maternelle.  

• Programme EILE : demande de la mairie si on pourrait avoir d’autres propositions de la langue. 

La réponse faite est que les propositions émanent d’accords entre pays. 

• Défi 10 jours sans écran : prévue en mai,  collaboration de tous, il y aura différentes propositions 

dans la vallée pour « occuper » les soirées, mercredi et week-end, plus d’informations à venir. 

• Garderie :le gouter commun fonctionne bien, les enfants apprécient. C’est que le jeudi pour le 

moment. Une réflexion sera menée pour étendre à tous les jours, peut-être avec une participation 

des parents ? A suivre. 

 

 

Je tenais à remercier chaleureusement les familles, l’APE, Martine, la mairie et la CCHC pour 

leur engagement auprès des actions menées à l’école.  

 

Fin de séance à 19h30 
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La secrétaire de séance : Mme Elodie Richard 


